
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  令和３年２月２２日（月）午後３時から午後３時４０分 

 

２．場 所  生駒市立生駒北学校給食センター ２階研修室 

 

３．日 程  １．教育こども部長挨拶 

       ２．運営協議会委員及び事務局職員の紹介 

       ３．運営協議会会長・副会長の選出について 

       ４．新会長挨拶 

５．案件 

（１）令和２年度学校給食実施（計画）について 

  （２）学校給食センターにおける食育について 

  （３）学校給食食材納入業者の登録について 

  （４）調理場内拭取り検査について 

  （５）食器類の材質及び溶出試験について 

  （６）牛乳の紙パック化について 

  （７）生駒北学校給食センターの運営について 

  （８）学校給食センターの整備について 

６．その他 

    

４．参加者 

   増田 智子  中谷 篤  辻本 佳嗣  森 美香  宮田 有喜江   

   尾崎 紗希  松井 英人  松下 千博   

     

 

５．事務局職員   

教育こども部長 奥田 吉伸  

   学校給食センター所長 財満 直也   副所長 古林 像一 

主査 西谷 壮央  栄養士 田中 幸子 永田 むつみ  調理員 古長 朋子 

 

６．傍聴者     無し    

   



午後３時開会 

 

○ 教育こども部長挨拶 

○ 運営協議会委員及び事務局職員の紹介 

○ 運営協議会会長・副会長の選出について 

○ 新会長あいさつ 

○ 案件 

（１）令和２年度学校給食実施（計画）について 

（事務局）資料２－１,－２,－３について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（２）学校給食センターにおける食育について 

（事務局）資料３－１,－２,－３,－４について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（３）学校給食食材納入業者の登録について 

（事務局）資料４－１,－２について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（４）調理場内拭取り検査について 

（事務局）資料５について説明 

（委 員）サルモネラ菌のアスタリスクはどういう意味ですか。 

（事務局）検出なしという意味です。 

 

（５）食器類の材質及び溶出試験について 

（事務局）資料６について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（６）牛乳の紙パック化について 

（事務局）資料７について説明 

        質疑応答 特になし 

 

 



（７）生駒北学校給食センターの運営について 

（事務局）資料８－１,－２について説明 

        質疑応答 特になし 

 

（８）学校給食センターの整備について 

（事務局）資料９について説明 

        質疑応答 特になし 

○ その他 

（事務局）特になし 

（委 員）特になし 

 

 

～ 閉 会 ～ 


